

Notre vision du marché du

12/05/25

SCROLL DOWN FOR ENGLISH

Périclès estimait que si l'on veut quelque chose que l'on n'a jamais eu il fallait tenter quelque chose que l'on n'a jamais fait, ce qui résume somme toute assez bien la nouvelle Administration américaine.

C'est une semaine d'espoir qui démarre pour tous les marchés. Les avancées encourageantes dans la guerre tarifaire que les Etats Unis ont déclenchée avec la Chine, ont conduit à un abaissement des droits pour les prochains 90 jours à 10% en Chine et 30% en Amérique. Cette formule pourrait ne pas être si éloignée de l'accord définitif qui devrait être entériné dans les mois qui viennent.

Dans la foulée des premières discussions tous les marchés se détendent, notamment le dollar qui a repris de la vigueur.

Mais c'est d'Ukraine que les signaux les plus porteurs d'espoir parviennent. Le Président Russe, continue de tirer les ficelles dont il est le seul à connaître l'écheveau. C'est lui le maître des horloges qui dicte au Président Trump, pressé de trouver un accord à n'importe quel prix, le tempo et les bases des discussions à venir. L'Amérique n'a aucune carte en main et influe à la marge sur les décisions du Kremlin, alors que l'Europe tente désespérément d'exister.

La démonstration de force pour les commémorations de la fin de la seconde guerre mondiale sur la Place Rouge laisse augurer un nouvel ordre mondial. Plus de la moitié de l'humanité était représentée (l'Inde empêchée par le conflit au Pakistan aurait dû être là), pour faire entendre un Sud qui ne peut se voir dicter un avenir par l'Ouest.

La réaction de tous les pays à l'unisson dans la guerre commerciale, qui a été déclenchée, a donné un rôle de premier plan aux BRICS. La perspective d'un Sud revigoré et en marche vers une place prépondérante dans le concert des nations pourrait rapidement changer les équilibres notamment sur les échanges de matières premières.

Le pétrole baisse, l'or monte et le coton stagne dans un volume d'échanges déprimant.

Il y a peu, D. Trump décidait de réformer en profondeur les lois anticorruptions, hasard du calendrier il se voit aujourd'hui offrir à titre personnel un Boeing 747-8 d'une valeur de 400 millions de dollars par le Roi du Qatar. Quand on pense, qu'en Europe, tout cadeau dépassant 50€ doit être déclaré on se prend à rêver.

Cette semaine se tient à Dakar la conférence de l'Association Cotonnière Africaine, où il sera une nouvelle fois question des rendements à l'hectare trop faibles, d'une industrie textile à créer, de la concurrence avec les pays comme le Brésil pour tenter de commercialiser au meilleur prix sa production récoltée à la main tout en priant pour que la fin de l'OMC ne signe le retour des subventions. En attendant à nous de porter une vision de développement : **Make Africa Grow Again**

	06-mai	12-mai	Différence
N 25	68,23	68,09	↓ -0,21%
Z 25	69,7	70,05	↑ 0,50%
EURO/\$	1,1334	1,1091	↓ -2,14%
COTLOOK A index	77,25	78,25	↑ 1,29%

Our vision of the cotton market

12/05/25

Pericles believed that if you want something you've never had, you should try something you've never done, which sums up the new American administration pretty well.

It's a week of hope for all markets. Encouraging progress in the tariff war that the United States has launched with China has led to a lowering of tariffs for the next 90 days to 10% in China and 30% in America. This formula may not be so far removed from the final agreement, which should be ratified in the coming months.

In the wake of the initial talks, all markets eased off, particularly the dollar, which regained strength.

But the most hopeful signals came from Ukraine. The Russian President continues to pull the strings that only he knows. He is the master of the clocks, dictating the tempo and basis of future discussions to President Trump, who is in a hurry to reach an agreement at any price. America holds no cards and influences the Kremlin's decisions from the sidelines, while Europe desperately tries to exist. the Second World

The show of force on Red Square to commemorate the end of War augurs a new world order. More than half of humanity was represented (India, prevented by the conflict in Pakistan, should have been there), to give voice to a South that cannot have its future dictated by the West.

The reaction of all countries in unison in the trade war that has been unleashed has given a leading role to the BRICS. The prospect of a reinvigorated South on the road to a leading role in the concert of nations could rapidly change the balance of power, particularly in commodity trading.

Oil is falling, gold is rising and cotton is stagnating in a depressing volume of trade.

A short while ago, D. Trump decided to carry out a thorough reform of anti-corruption laws, and today he has been offered a Boeing 747-8 worth \$400 million by the King of Qatar. When you think that, in Europe, any gift over €50 has to be declared, you start to dream.

This week, the African Cotton Association is holding its conference in Dakar, where it will once again be discussing low yields per hectare, the need to create a textile industry, and competition with countries such as Brazil to market its hand-harvested produce at the best price, all the while praying that the end of the WTO does not signal the return of subsidies. In the meantime, it's up to us to promote a vision of development: **Make Africa Grow Again.**

Index	06-mai	12-mai	Différence
N 25	68,23	68,09	↓ -0,21%
Z 25	69,7	70,05	↑ 0,50%
EURO/\$	1,1334	1,1091	↓ -2,14%
COTLOOK A index	77,25	78,25	↑ 1,29%